



RECHAZAMOS EL VOTO ANTE LA ONU CONTRA VENEZUELA POR PARTE DEL GOBIERNO ARGENTINO

Desde Causa Nacional repudiamos la decisión del gobierno de Argentina que ante la Organización de Naciones Unidas (ONU), votó junto a EE.UU, Israel y Brasil contra Venezuela.

El documento votado por estos países cuestiona la violación a los derechos humanos en Venezuela.

Estas acciones marcan un claro retroceso en materia de política exterior, va en contra de la tradicional doctrina Drago y la no intervención en los asuntos internos de los países. Es un claro alineamiento con el imperialismo y sus aliados de la región (Grupo Lima) contra un gobierno y un pueblo que resiste un bloqueo económico, que sí es violatorio de los DDHH.

Esto es un acto de interferencia en los asuntos internos de un país soberano cómo es Venezuela, que sí está buscando una salida electoral a la crisis, creada por una oposición encabezada por el autoproclamado presidente y no reconocido Juan Guaidó, que no ha podido derrocar el gobierno del Presidente Nicolás Maduro por la resistencia presentada con base en la unidad pueblo-ejército.

Los países que integran el Grupo Lima violan sistemáticamente los derechos humanos.

Vemos una continuidad de las políticas de la alianza Cambiemos, este no es el rumbo que el pueblo votó.

Reivindicamos la soberanía de Venezuela y la autonomía de su pueblo.

Buenos Aires, 06 de octubre 2020